



佐久市立望月小学校
学校だより



令和6年(2024年)
1月15日(月)
(担当: 教頭)

2024年 今年もよろしく申し上げます

3学期がスタートして1週間、昨年末はインフルエンザによって学級閉鎖となったクラスもありましたが、初日から欠席者も少なく、穏やかな年明けとなりました。しかし、元日には日本海側の地域をおそった災害があり、長野県でも大きなゆれがありました。関係する皆様には心よりお見舞い申し上げます。

2学期の終業式、3学期始業式では学年の代表児童が2学期の振り返り、3学期への意気込みを発表してくれました。紹介したいと思います。

2学期 終業式より

「2学期でがんばった勉強」

2年2組

私が2学期がんばった事は、2つあります。

1つ目は、国語の「馬のおもちゃの作り方」(説明の工夫をみつける単元)です。どうしてかと言うと、国語の教科書を見ながら作る時は、教科書を何度も読まないで出来なかったからです。だから、文を読んで難しいときは、上にある写真を見て考えて作りました。

2つ目は、乗り物遠足です。懐古園の動物園の見学では、カッコいい動物とかをもっと見ていたかったけど、他の動物も見れるように早く移動しようがんばりました。

これで私の2学期でがんばったことの発表を終わります。

「すごくがんばった2学期」

4年1組

僕は、2学期、たくさんのお話を全力でがんばりました。

僕は、算数が苦手なので、一番がんばりました。とくに、式と計算の順序は、難しかったです。だから、授業中話をよく聞くようにしました、それでもわからないときは、友達や先生に自分から教わるようにしました。すると、少しずつ分かるようになり、算数が少し楽しくなってきました。

算数の他に、音楽会もがんばりました。音楽会では、リコーダー奏で「もののけ姫」を、合唱で「君をのせて」を歌いました。

「もののけ姫」では、下のパートをふきました。最初は変な音になってしまったけど、友達と何回も練習したら、きれいな音でふくことが出来るようになりました。

2学期は、苦手なこともチャレンジして、がんばれたので、3学期もがんばりたいです。

3学期 始業式より

2年1組

今、2年1組は、とても良くなっています。どうして良くなったかと言うと、4月のときは、暴力などをふるってしまう人もいましたが、今は、だいぶなくなりました。暴言を言う人も少なくなっていて、とてもうれしいです。

私の3学期の目標は、「みんなで笑い合えるクラスにしたい」です。この目標に大切だと思うことは2つあります。1つ目は、「思っていることを伝える」です。なぜかと言うと、お互い思っていることを知らないでケンカにつながっている事があったからです。

2つ目は、まわりのみんなが聞いていて、いい気持ちになる言葉を使った方がいいと思います。なぜなら、聞いていてる人の気持ちを下げちゃうからです。それよりも人が聞いて、やる気になる言葉を使った方がいいと思います。私もいい言葉を使っていこうと思います。

私は、この2つの目標に向かって、みんなで1つずつ達成してゆきたいです。私は、この2つのことをがんばってみんなで笑い合えるクラスにします。

「3学期の目標」

4年2組

私には、3学期の目標が3つあります。

1つ目は、苦手な教科がたくさんあるので、3学期ですできるだけ苦手な教科を減らしたいです。そのために、家でたくさん勉強したり、学校でも進んで勉強に取り組んだりしていきたいです。

2つ目は、選挙管理委員会のことです。私は、今年選挙管理委員になりました。初めてやることなので、少し不安です。でも、休み時間の集まりにはきちんと行き、しっかり話を聞いてきます。私達の教室に児童会長候補が来るときに、しっかりサポートできるようにしたいです。

3つ目は、「誰とでも遊べたり、話したりできて、人の好き嫌いをしないこと」です。4年生の初め頃から目標にしていますが、なかなか達成できないので、他のクラスや、学年の輪に入って遊んだりしたいです。

この3つの目標に向かって、3学期がんばりたいです。そして、立派な5年生になりたいです。

「3学期の目標」

6年1組

僕の3学期の目標は2つあります。

1つ目は、しっかりとあいさつすることです。今までの自分は、先生方にあいさつするときに、小声でしかあいさつをしていないので、6年生として下級生にカッコいいと思われるようなあいさつをしたいです。あいさつは、うれしい気持ちになれるものなので、日頃からこのことを心がけていきたいです。

2つ目は、勉強に熱心になることです。僕は授業の時間には言われたことだけをやるのが多くて、振り返りやジャンプ問題もやらなくていいものはやらないことが多かったので、勉強に意欲を出していきたいです。あと、家に帰ったらすぐに宿題ではなく、テレビやゲームで遊ぶことが多いので気をつけたいです。

この2つのことから、あいさつができて、勉強に熱心に取り組める自分になれるように3学期はがんばりたいです。

「3学期頑張りたいこと」

6年2組

僕が3学期に頑張りたいことは、聞く力です。2学期、僕は話を聞いていなくて、何をすることがわからなくて困ったときがあったので、3学期は困らないように「聞く」ということを意識して生活していきたいです。

2つ目は、児童会です。3学期は学校に来る日が少ないけれど、まだ児童会も1回あり、やりたいことがあるので、怠けずに最後まで集中してやりたいです。

この2つを3学期頑張っていきたいです。

★使わなくなった運動着、スキーウェアの回収にご協力ください★

現在PTAでは、来入児へ向けた販売会に向け、サイズ等が合わなくなり、使わなくなった運動着とスキーウェアを集めています。以前オクレンジャーにて、1月16日（火）までとお知らせしましたが、期間を延長いたします。ご家庭で不要となりました運動着やスキーウェアがございましたら、学校へご持参いただき、ご寄付くださいますようお願いいたします。

<回収期日>

1月9日（火）～1月19日（金）

<回収場所> 望月小学校のメディアセンター前に種類ごとの箱を用意してあります。

<その他>

- ・名札を外してください。
- ・色あせやほつれ、穴などがいないか確認してください。

2024年 2月の予定 下校時刻とスクールバス運行予定表

望月小学校

日	曜	学校予定	登校 バス時刻	下校時刻 (スクールバス)			
				1・2年	3年	4年	5・6年
1	木	引落日・安全点検日・ひだまりの日 5・6年スキー教室	定刻	15:10	15:10	16:00	<u>15:10</u>
2	金	3・4年スキー教室	定刻	15:10	<u>16:00</u>	16:00	16:00
3	土						
4	日						
5	月	来入児保護者会	定刻	<u>14:10</u>	16:00	16:00	16:00
6	火		定刻	15:10	16:00	16:00	16:00
7	水	望月解放子ども会おわりの会	定刻	15:10			
8	木	5年参観日 スクールカウンセラー来校	定刻	15:10	15:10	16:00	<u>5年15:10</u> 6年16:00
9	金	児童総会 図書館貸出終了	定刻	15:10	<u>16:00</u>	16:00	16:00
10	土						
11	日	建国記念の日					
12	月	振替休日					
13	火	図書館本返却期間(～16日まで)	定刻	15:10	16:00	16:00	16:00
14	水		定刻	15:10			
15	木	3・4年参観日	定刻	15:10	15:10	<u>15:10</u>	16:00
16	金		定刻	15:10	15:10	16:00	16:00
17	土						
18	日						
19	月	もちっこ応援団感謝の会 図書館閉館	定刻	15:10	16:00	16:00	16:00
20	火		定刻	15:10	16:00	16:00	16:00
21	水		定刻	15:10			
22	木	1・2年参観日 支部児童会	定刻	15:10	15:10	16:00	16:00
23	金	天応誕生日					
24	土	PTA新役員研修会(新会長、副会長)					
25	日	育成会剣道大会					
26	月	新児童会発足	定刻	15:10	16:00	16:00	16:00
27	火	さくら・つつじ授業参観日	定刻	15:10	16:00	16:00	16:00
28	水	PTA理事評議員会	定刻	15:10			
29	木		定刻	15:10	15:10	16:00	16:00

① 3, 4年スキー教室、5, 6年スキー教室は、昼食時間の違いにより帰校時刻が異なるため、下校時刻も変わっています。

② 参観日は、該当学年が5時間授業になるため、下校時刻は15:10になります。

③ 9日(金)児童総会は3～6年生が参加します。6時間授業です。

谷選手のグローブが届きました★

世間でも話題になっている大谷選手からのグローブの寄附が本校にも届きました。添えられていたお手紙を紹介します。

学校関係者各位

貴校ますますご清栄の事とお慶び申し上げます。

ロサンゼルス・エンジェルス・オブ・アナハイムのメジャーリーガー、大谷翔平です。

この手紙は、このたび私が学校に通う子どもたちが野球に興味を持ってもらうために立ち上げたプログラムをご紹介しますためのものです。

この3つの野球グローブは学校への寄附となります。

それ以上に私はこのグローブが、私たちの次の世代に夢を与え、勇気づけるためのシンボルとなることを望んでいます。それは、野球こそが、私が充実した人生を送る機会を与えてくれたスポーツだからです。

このグローブを学校でお互いに共有し、野球を楽しんでもらうために、私からのこの個人的なメッセージを学校の生徒たちに伝えていただければ幸いです。

この機会に、グローブの寄附をさせていただけることに感謝いたします。

貴校の益々のご発展をお祈り申し上げます。

野球しようぜ。

大谷翔平



児童には、本日のお昼の放送で紹介し、クラスごとに回して全校児童がさわったり見たりできる機会を作りました。その後の使用方法については、19日（金）のスポーツ委員会で話し合っ決めて決める予定です。